
Pièces 7 Pièces

Superficie 245 m²

Référence 8143249

Prix 1 890 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Nous  vous  proposons  une  magnifique  villa  contemporaine  entièrement  rénovée

avec  des  prestations  luxueuses  de  246  m²  à  2  pas  de  tous  les  commerces,  des

restaurantsBien  très  rare  dans  ce  quartier  prisé.  La  villa  se  compose  en  rez  de

chaussée  d'un  double  salon  et  d'une  cuisine  Poggenpohl  ouverte  sur  terrasse  et

jardin,  d'une  suite  parentale  et  d'une  deuxième  chambre.  L'étage  relié  par  un

ascenseur (ou escalier) a 3 chambres en suite avec salle d'eau.Piscine, garage et 4

parkings complètent ce bien d'exception !Garantie décennale.Honoraires 5 % TTC

inclus charge acquéreurLes informations sur les ...

In  the  heart  of  Le  Cannet  Mairie,  we  offer  you  a  magnificent  contemporary  villa,

entirely  renovated  with  luxurious  features,  of  246  m²,  2  steps  from all  the  shops,

restaurants of historic Le Cannet and Le Cannet town hall. Very rare property in this

sought-after  neighborhood.  The ground floor  comprises a  double  living room and

open-plan kitchen opening onto a terrace and garden, a master suite and a second

bedroom.  The  first  floor,  connected  by  an  elevator  (or  staircase),  has  3  en  suite

bedrooms  with  shower  rooms.Swimming  pool,  garage  and  4  parking  spaces

complete this exceptional ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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